



令和元年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 11

令和元年 5月 24日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

明日は運動会！「全力！みんな一つに笑顔かがやけ！」

5月22日(水)の1,2校時に**運動会総練習**が行われました。全校児童がかかわる練習を行いました。開会式後のみなみ体操前の移動・整列もかなり上達してきました。みなみ体操での移動、かけ声、全員演技のような動きも決まってきました。5・6年生の司会進行も、聞きやすさ、落ち着きなどすばらしかったです。1年生の気合いの言葉もかわいらさの中に凛々しさがありました。

開会式練習の後、**プログラムスタート時の係仕事も本番と同様**に行いました。各係が個人走や団体競技の運営に直接かかわります。実際



コースをみんなで走ったよ！1年生。



どちらもがんばれ！

に最初の1レースを走ると、もうこの時から、**本番さながらの「がんばれー！」**の大声援が聞かれました。1年生も、自分の走る距離、コースを再確認しました。**大玉は赤白両チームとも勝ったり負けたり**のまったく先が読めない戦いです(ここまでほぼ互角の戦い)。応援合戦では、赤白両方の応援団のエールがさらに力強くっています。

閉会式では、得点掲示係の発表もスムーズさを増してきました。応援団や児童会、そしてその呼びかけに応える全校のみんなの姿も本番らしくなってきました。

練習期間が短かった今年度の運動会。でも、子どもたちのここまでの頑張りはそんなことをまったく感じさせないものです。特に、中休み、昼休みを使つての団体競技練習やバトン練習に表現練習、また、その合間に自分の係の仕事に取り組む高学年の姿は、見ていて清々しい気持ちになるものです。学級、学年、学校のみならず、ここまでやってきました。明日、5月25日、運動会スローガン**「全力！みんな一つに笑顔かがやけ！」**を胸に、**782人が南小運動会をつくり上げます！** おうちの方、地域の方、心からの応援を、よろしくお願ひします！

見守られる幸せ。みなみっ子にかみしめてもらいたい。

先日の大雨警報時には、たくさんの保護者の方に通学路に出ただいで、子どもたちの安全を確認していただきました。また、子どもたちが集合場所に向かう間際の7:00に警報が出るという中、状況を見てご判断いただき、ありがとうございました。

10日ほど前に、登校班世話人の方から、子どもたちの道路横断について確認したいという連絡が入りました。全国のあちこちで悲しい交通事故が続けて起きている時期でした。見通しの良いところで左右の確認しながら登校する子どもたちが頼もしかったです。さて、子どもたちが南小に向かう途中気づくのは、多くの場所で子どもたちに声をかけている方がいかに多いかということです。

♥「おはようございま〜す！」と大きな声で挨拶をしながら、数取り器を使って、子どもの数を数えている方がいます。
♥自分の孫は、12年も前に南小を卒業しているのに、毎日、子どもたちに、「いってらっしゃい」と声をかけるおじいさんがいます。♥「ここは危険だから、しっかり見てやらないと…」と、タバコ屋踏切まで自動車までやってきて子どもたちが安全に踏切を渡れるように指導する方がいます。

♥交通指導をしていると、「先生、もうすべての班が通ったよ。でも、〇〇ちゃんがもう少ししたら来ると思うんだよ。それで最後だろうね。」と教えてくれた方もいます。

安全に登校できる何気ない毎日を繰り返しながら、子どもたちはすくすくと育っていきます。地域の温かさに見守られる南小の子どもたちは幸せです。

購買より

水泳帽販売について

販売期間：6月3日(月)～

値 段：350円(値上がりしました。)



忘れ物・水泳カードについて

◆帰宅後、学校に忘れ物を取りに来る児童(保護者)がいます。尿検査セット等、特別な場合を除いて、学校は対応しません。夕暮れ時の児童の安全を確保したいです。また、困った体験を、以後の生活に生かせる子になってほしいと思っています。

◆6月11日(火)以降、各学級で水泳授業が始まります。例年同様、水泳の授業がある日には「水泳指導健康チェックカード」に保護者印を押して提出します。このカードを忘れた場合、または保護者の押印がない場合には、児童はプールには入れません。担任が電話で確認することも、保護者からの「泳がせてもOKです」等の電話に対応することもしません。よろしくお願ひします。